

Destacan producción de mina canadiense (Reforma 28/02/19)

Destacan producción de mina canadiense (Reforma 28/02/19) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (28 febrero 2019).- El depósito Media Luna, parte del complejo minero El Limón Guajes, en Cocula, Guerrero, de la canadiense Torex Gold, produjo 354 mil onzas de oro el año pasado con un tercio de exploración. Alfredo Phillips, director de Asuntos Corporativos de la minera, afirmó que este proyecto se ubica entre el segundo y tercer sitio en producción de oro a nivel nacional, el cual cuenta con una reserva de 8 millones de onzas. "El proyecto se inauguró en marzo de 2016 y en ese primer año de pruebas se produjeron 280 mil onzas de oro, un resultado muy positivo. Actualmente se mueven 80 mil toneladas de material y se procesan 14 mil toneladas", explicó el directivo. La principal producción de la mina es el pero también se extrae plata y cobre. Se proyecta que de 2019 a 2023 se produzcan 430 mil onzas de oro anual. Una vez que la operación esté a 100 por ciento, en 2023, la producción estimada es de 102 millones de onzas de oro, un millón 684 mil onzas de plata y 30 mil toneladas de cobre, casi 5 por ciento de la producción nacional de este mineral. Media Luna genera entre 850 y 900 empleos directos, más mil 400 y mil 600 de sus contratistas. Además, indirectamente genera en la zona alrededor de 10 mil plazas. Torex Gold invirtió 42 millones de dólares en un proceso de cuatro años para el reasentamiento de dos pueblos aledaños a la mina, que involucró la construcción de escuelas y casas de 150 metros cuadrados, entregando títulos de propiedad de las mismas. "La licencia social se gana cuidando a las comunidades y al ayudarles a generar oportunidades económicas", concluyó Phillips.